

Ussy

Belle manifestation de cœur pour soutenir Honorine

Rien de mieux que d'entendre un concert de musique et là en l'occurrence du blues, animé par le groupe Séquoia blues dans le cadre magnifique des jardins de la pépinière de Marie-Christine et Pierre Sébire.

Lors de cette manifestation, ce fut surtout l'occasion de joindre l'utile à l'agréable en rencontrant la famille d'Honorine et son association « Honorine lève-toi » et de faire un don afin de lutter contre la lissencéphalie, maladie génétique rare dont leur petite fille, de 2 ans, est atteinte.

Le handicap n'est ni une planète à part ni un luxe et pourtant tout coûte horriblement cher, le moindre équipement dans le but de faire progresser Honorine, la stimuler, pour qu'elle acquière une certaine autonomie et pourquoi pas un jour, marcher et courir.

Contact : www.honorine-leve-toi.org



La famille Pioger unie autour d'Honorine pour qu'un jour elle puisse marcher.